Ciudad de México a 25 de septiembre de 2018. Comunicado de prensa Número 008/2018

## ATENTADOS CONTRA ESTUDIANTES MEXICANOS, SELLO DE GOBIERNOS REPRESORES: GPPAN

- "Familiares de las víctimas insatisfechos y con reclamos", asegura panista
- Deplorable el trabajo de la PGR en el avance de las investigaciones

A cuatro años de la desaparición de los 43 estudiantes de Ayotzinapa, el Grupo Parlamentario del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, se pronunció en contra de la impunidad y a favor de esclarecer los hechos.

"Fueron víctimas del abuso de poder, la complicidad del gobierno y la delincuencia organizada, pero sobretodo, queremos que se les diga a sus familiares, padres, madres y hermanos, ¿en dónde están?".

En el marco de la Sesión Solemne a la que asistieron los padres de los normalistas, la diputada Margarita Saldaña Hernández, exhortó al presidente Enrique Peña Nieto, a agilizar la creación de la Comisión de la Verdad y garantizar la justica plena a favor de las víctimas.

Desde Tribuna, la legisladora del GPPAN advirtió que el gobierno federal saliente no asume la deuda social con los familiares de los normalistas desaparecidos, a 4 años del trágico suceso.

Al posicionar a nombre del PAN, indicó que en su bancada "no quiere ver más indolencia ante el sufrimiento de madres, padres, hermanos y hermanas de los normalistas desaparecidos. Le pedimos al presidente de la República que antes de irse deje constituida esta Comisión de la Verdad que han mandatado las autoridades jurisdiccionales".

Al dirigir su mensaje en el Pleno del Congreso local, precisó que los familiares de los estudiantes desaparecidos "cuentan con nuestra solidaridad y estaremos pendientes de los resultados de las investigaciones al respecto; no dejaremos que se abandone este suceso o que se archive el expediente sin culpables como se ha pretendido".

En este sentido, la panista calificó el papel de la Procuraduría General de la República como "deplorable" en las indagatorias.

Margarita Saldaña cotejó los hechos de Iguala con el 2 de octubre de 1968, donde los jóvenes han sido víctima del gobierno y de grupos radicales, "remarcando el sello de gobiernos represores contra estudiantes mexicanos".

Para finalizar, la congresista sostuvo que "la delincuencia organizada y el gobierno se unieron el 26 de septiembre de 2014 para cometer el segundo de los crímenes más atroces contra los estudiantes, contra sus familias y contra el pueblo de México".